
（様式第４号） 上田市丸子公民館運営審議会 会議概要 

１ 審 議 会 名 上田市丸子公民館運営審議会  

２ 日   時 令和 6 年 12 月 12 日 午前 10 時 30 分から 12 時まで  

３ 会   場 丸子公民館 2 階 会議室  

４ 出 席 者 吉澤基 委員、竹花のり子 委員、柴田隆一 委員、柳沢裕美 委員、寺尾雄二郎 委員  

５ 市側出席者 小林館長、田中次長、高橋補佐、高野係長、永井主任  

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開  

７ 傍 聴 者  ０人  記者 ０人  

８ 会議概要作成年月日 令和 6 年 12 月 12 日  

協  議  事  項  等 
 

１ 開  会 

２ あいさつ 

３ 自己紹介 

４ 会議事項 

（１）正・副会長の選出について 

委員：事務局案でお願いしたい。 

事務局：前会長の吉澤さんと前副会長の竹花さんにお願いしたい。 

委員：承認する。 

 

（２）令和７年４月からの使用料等について(事務局から説明) 

委員：暖房料金はどうなるのか？また、時期はいつから？  

事務局： 令和９年４月の実施に向けて精査している。 

委員：現行は窓口予約のみだが、体育施設のようにオンライン導入の予定はあるのか？ 

事務局：現在導入に向けて検討している。 

 

（３）令和６年度丸子公民館事業実施状況について(事務局から説明) 

委員：これだけ幅広く、また数多くの事業を展開しているが、イベントの参加人数が少ないものもある。

効果測定等して事業の集約等必要なのではないか。また、参加人数の推移を知りたい。 

事務局：事業評価について、ご意見のとおり。参加人数の推移は、次回報告する。  

多   委員：国際交流事業の取組みを上田市多文化共生推進協会(AMU)にも情報共有したいと思う。人権教

育の学習については、各分館に公民館から引き続き、働きかけをお願いしたい。  

    委員：人権の集いの作文発表は、当事者の思いがこもっていて心揺さぶられた。 

委   委員：様々なイベントの情報が、参加したい方に行き届いていない。情報発信の仕方を見直してほしい。 

委   委員：青少年ネットワーク会議とまちづくり子どもの明日を考えるまちづくりセミナーを融合する場づ

くりをし、子どもたちが考えたことを形にする仕組みを検討してほしい。 

 

。   (４) その他 

・  ・令和７年上田市二十歳を祝う式の開催について 

第  ・令和７年上小・東御公民館関係者研修会の開催について 

５ 閉会 


